

Angebote für Frauen

[Kursbereiche](#) >> [Jahresmotto 2024 - Es kommt darauf an, das Hoffen zu lernen](#) >> [Details](#)

Veranstaltung "Festival der Hoffnung " (Nr. AA10000) wurde in den Warenkorb gelegt.

Details zu Kurs 241AA10000 Festival der Hoffnung

Kursnummer

241AA10000

Status

Titel

Festival der Hoffnung

Info

Angesichts vieler ineinandergreifender globalen Krisen scheint ein hoffnungsvoller Blick in die Zukunft mitunter schwer geworden zu sein. Auch einschneidende Veränderungen der Arbeits- und Lebenswelt verunsichern viele Menschen.

In diesen Zeiten möchten wir gerne den Satz des 1885 in Ludwigshafen geborenen Philosophen Ernst Bloch „Es kommt darauf an, das Hoffen zu lernen“, aufgreifen und am 08.06.24 auf dem Berliner Platz mit dem „Festival der Hoffnung“ ein positives Zeichen in unserer Stadt setzen.

Dabei lassen wir uns von Ernst Bloch und seiner Philosophie der Hoffnung inspirieren. Wir eröffnen kreative Möglichkeiten, eigene Gefühle und Gedanken zur Zukunft zum Ausdruck zu bringen und sich gemeinsam im konkret utopischen Denken zu versuchen. Alle sind herzlich willkommen, mit Musik, Spielen, künstlerischen Aktionen und einem großen Mitbring-Bufferet sich zu begegnen und sich auszutauschen! Bringen Sie Neugier, etwas Zeit und gerne eine Kleinigkeit für das gemeinsame Buffet mit.

Das „Festival der Hoffnung“ wird veranstaltet von der vhs-Ludwigshafen, dem Ernst-Bloch-Zentrum, der Integrierten Gesamtschule Ernst-Bloch, der Protestantischen Kirche für Ludwigshafen, Amnesty International Ludwigshafen und der Steuerungsgruppe Fair Trade Town Ludwigshafen. Weitere Akteure sind herzlich willkommen bzw. angefragt.

Genauere Informationen zum Programm finden Sie demnächst auf www.bloch.de und www.vhs-lu.de.

Veranstaltungsort

Berliner Platz (Heny-Roos-Passage)

Zeitraum

Sa. 08.06.2024 - Sa. 08.06.2024

Dauer

1 Termin

Uhrzeit

13:00 - 18:00

Unterrichtseinheiten

7 x 45 Minuten

Maximale Teilnehmerzahl

200

 [Kurstage](#)  [Anmelden](#)  [Empfehlung](#)

 [Zurück](#)